



## ‘La Estrella de Sevilla’, una tragedia barroca

**FESTIVAL DE TEATRO DE OLITE.** El escenario de La Cava acogió este sábado *La Estrella de Sevilla*, una de las tragedias de Lope de Vega. La Compañía de Teatro Clásico de Sevilla llevó a escena la historia Sancho el Bravo, un monarca del siglo XIII, que llega por primera vez a

Sevilla y queda prendado por la belleza de Estrella Tavera. La desea, y todo su fin es conseguirla cuanto antes, pasando por encima de quien se tercie. El texto del dramaturgo barroco, antiguo pero lleno de interés actual, fue aplaudido por el público de Olite. Foto: Iban Aguinaga